

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



English below

Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

Élections fédérales 2019 Faites entendre votre voix!

Summerside (Î.-P.-É.) le 11 septembre 2019 – En ce jour de lancement des élections fédérales, la Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) appelle la communauté insulaire à s'engager dans les élections fédérales, pour faire entendre la voix des Acadien.ne.s, des francophones et de leurs allié.e.s.

« Pour que les enjeux de la francophonie insulaire et canadienne soient au cœur des débats électoraux, c'est à vous, électrices et électeurs, de vous mobiliser! Informez-vous, contactez les candidat.e.s de votre circonscription pour connaître leur position concernant la francophonie, questionnez-les sur le bilinguisme, la *Loi sur les langues officielles*, la dualité linguistique, l'éducation en français, les classes d'immersion ou même l'offre des services en français dans les institutions gouvernementales. Bref demandez-leur de s'engager pour nos deux langues officielles, et surtout, allez voter de manière éclairée! » déclare Colleen Soltermann, présidente de la SSTA.

En 2019, la *Loi sur les langues officielles* célèbre ses 50 ans. Le but de cette loi est de proclamer l'égalité de statut du français et de l'anglais – principalement dans l'appareil fédéral, mais aussi devant les tribunaux et surtout dans la société canadienne. Or, cette Loi n'a jamais été pleinement respectée et les inégalités entre les deux langues sont encore nombreuses aujourd'hui. C'est pourquoi la SSTA

appuie la proposition de projet de loi-modèle préparée par la Fédération des communautés francophones et acadienne (FCFA) du Canada, pour moderniser notre *Loi sur les langues officielles*. Pour en savoir plus à ce sujet, et aussi pour vous outiller dans vos démarches auprès des candidat.e.s, nous vous conseillons de visiter le micro-site de la FCFA : votezlanguesofficielles.ca.

Pour rappel, la SSTA est une organisation apolitique et non partisane et restera totalement neutre pendant ces élections, c'est pourquoi nous encourageons chaque membre de la communauté à se renseigner auprès des différents partis politiques afin d'avoir un avis éclairé au moment du scrutin. Nous encourageons également les personnes qui le peuvent à offrir leurs services auprès d'Élections Canada, pour les aider ainsi à mieux répondre aux exigences linguistiques et à assurer un meilleur service dans les deux langues officielles lors des élections.

- 30 -

La Société Saint-Thomas-d'Aquin est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.

Pour plus de renseignements:

Johanna Venturini, Gestionnaire des communications et relations communautaires

Courriel: johanna.venturini@ssta.org

Tél, : 902-888-1679



For immediate release

Press Release

2019 Federal Elections

Make Your Voices Heard!

Summerside (P.E.I.) – Wednesday, September 11th, 2019 – On this launch day of the federal election, the Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) is calling on the Acadians, Francophones and their allies whether they speak French or not, to get involved in the federal election and to make their voices heard, for the benefit of the Island community.

"To ensure that the issues of the Island and the Canadian Francophonie are at the heart of electoral debates, it is up to you, the voters, get mobilized! Find out more, contact the candidates in your riding to find out their position on the Francophonie, ask them about bilingualism, the *Official Languages Act*, linguistic duality, French-language education, immersion classes or even the offer of services in French in government institutions. In short, ask them to commit to our two official languages, and above all, cast informed votes!" says Colleen Soltermann, President of the SSTA.

In 2019, the *Official Languages Act* celebrates its 50th anniversary. The purpose of this Act is to proclaim the equal status of French and English - primarily in the federal government, but also before the courts and especially in Canadian society. However, this Act has never been fully respected and inequalities between the two languages are still numerous today. That is why the SSTA supports the proposed model bill prepared by the Fédération des communautés francophones et acadienne du Canada (FCFA) to modernize our *Official Languages Act*. To learn more about this subject, and also to help you in your dealings with candidates, we advise you to visit the FCFA micro-site: votezlanguesofficielles.ca/en/.

As a reminder, the SSTA is an apolitical and non-partisan organization and will remain totally neutral during these elections, which is why we encourage each member of the community to contact the various political parties to obtain an informed opinion at the time of the election. We also encourage those who can to offer their services to Elections Canada, thereby helping them to better meet language requirements and provide better service in both official languages during elections.

-30-

La Société Saint-Thomas-d'Aquin is the official spokesperson of Acadians and Francophones on Prince Edward Island. It is our mandate to assure that all Acadians and Francophones can live and thrive individually and collectively in French on Prince Edward Island.

For more information :

Johanna Venturini, Manager of Communications and Community Relations

Email: johanna.venturini@ssta.org

Tel. : 902-888-1679



Copyright © 2019 La Société Saint-Thomas-d'Aquin - Tous droits réservés.

Si vous souhaitez nous contacter :

5, Ave Maris Stella

Summerside, PE C1N 6M9

Tél. (902) 436-4881

This email was sent to projet@ssta.org

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

